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Aos oito dias de Outubro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e vinte

minutos, na Casa de Cultura Dona Tila, Rua Parati, nº 203, Centro, Bombinhas,

Santa Catarina, reuniram-se para a  Sexta Reunião Ordinária do ano de 2024

do  Conselho  Municipal  de  Políticas  Culturais  de  Bombinhas,  os  seguintes

membros:  Sandra  Regina  Baron,  Alejandro  Javier  Lopez,  Marina  Martins

Simioli, Andrey Fensterseifer, Jadir Nadiel Coelho, Álvaro Dante Fiore, Silvana

Maria Matias Leone, Maria Soledad Fierro Villafane, Carlos Eduardo Malaquias

Tomaz,  Luan  Oliveira  Ocampos  e  Lauro  Roberto  Rodriguez  Rodrigues;  a

secretária-executiva do Conselho, Marília Dias e o Presidente da Secretaria de

Pesca e Aquicultura, sr. Alex Maurino Serpa. Havendo quórum, em segunda

chamada, a Presidente do ComCultura, Sandra, iniciou agradecendo a presença

de todos. Iniciando a pauta, avaliação da conversa com os candidatos, pauta

da Presidente. Sandra inicia dizendo para levantarmos os pontos importantes

para deixar registrado. Jadir diz que foi muito bom, mas lamenta o despreparo

dos candidatos. Marina parabenizou a comissão organizadora pela correria em

organizar a ação e diz que, para ela, seria mais interessante que, na próxima,

seja em formato de debate. Alejandro sugere que esta conversa não deve só

ficar nesta época de eleição e promover novos encontros com os candidatos

eleitos. Carlos diz que foi excelente e a Presidenta cumpriu seu papel muito

bem  na  conversa.  Seguindo  a  pauta,  sugestão  de  ações  para  divulgar  e

colaborar para Plataformas Mapa Cultural Consórcio CIGA e Mapa Cultural CIM-

AMFRI, pauta da Presidente Sandra Baron. Sandra explana sobre o assunto

dizendo que para os agentes se inscreverem nos próximos editais culturais do

município será necessário se cadastrar nesta nova plataforma e sugere que o



Conselho  desenvolvesse  uma  campanha  de  cadastramento  dos  agentes

culturais, ajudando a comunidade artística. A Conselheira Marina lembra que

este assunto já foi abordado pelo Luiz Felipe, Presidente da FMC, na última

reunião deste Conselho e que, na ocasião, Luiz explicou o porquê de utilizar

esta nova plataforma; a  Conselheira fala ainda que a ideia de Sandra é boa,

mas questiona quem poderá fazer este serviço. O Conselheiro Jadir diz que

quem deve fazer este serviço é a secretária-executiva do Conselho, que deve

estar disponível  somente para o  Conselho. Sandra sugere disponibilizar  seu

tempo para realizar este trabalho. Marília esclarece sobre a fala de Jadir que

ela está como secretária-executiva do  Conselho mas que tem outras funções

também  dentro  da  FMC,  mas  que  sempre  realiza  os  trabalhos  que  são

solicitados. O grupo discute sobre o assunto. Sandra pede para encerrar esta

pauta  e  nada  foi  deliberado.  Seguindo  a  pauta,  novo  Plano  Municipal  de

Cultura, pauta também da Presidente Sandra. A Conselheira explana sobre o

assunto e diz que gostaria de saber como poderia trabalhar este tema e pede

sugestão  para  Marília,  única  representante  da  FMC  até  então  na  reunião.

Marília sugere que o Conselho envie ofício solicitando o planejamento e ações

que a FMC tem programado para realizar a revisão do Plano e sugere também

que cada conselheiro  leia  o Plano Municipal  de Cultura que está vigente e

façam suas considerações. Ficou deliberado enviar ofício para a FMC e criar

uma comissão para se reunir com a Fundação. A Comissão de Revisão do Plano

Municipal de Cultura ficou composta pelos Conselheiros Luan, Sandra, Carlos,

Marina e Alejandro. Luiz Felipe se faz presente na reunião. Seguindo a pauta,

festa de artes e artistas para 28 de novembro; pauta do Conselheiro Alejandro.

O Conselheiro explana sobre o assunto e pede para cada setorial colaborar e

juntar  forças  para  realizar  o  evento.  Carlos  diz  que  é  muito  louvável  esta



iniciativa do colega mas que deveria ter um valor para ajuda de custo dos

artistas. Alejandro diz que é um encontro, uma festa, de artistas e não tem

como pagar os  interessados. Marina diz que não cabe ao  Conselho escolher

como será o evento que é de iniciativa do  Conselheiro. Última pauta, carta

Conselho e políticas públicas, pauta do Conselheiro Carlos Malaquias.  Carlos

explana  sobre  o  assunto.  Ele  sugere  que,  a  partir  da  conversa  com  os

candidatos a prefeito, seja feita uma carta do Conselho para esta nova gestão

municipal. O grupo discute sobre o assunto. Ficou deliberado que será feita a

transcrição  da  conversa  com  o  candidato  Alexandre,  eleito  no  dia  seis,  e

enviado para o gabinete em janeiro solicitando que ele dê atenção ao que foi

prometido.  Assuntos  gerais,  Marília  diz  que  a  Mesa  Diretora  está  sem

secretário(a).  Sandra  pede  se  alguém  se  habilita  para  compor  o  cargo.

Ninguém  da  plenária  se  habilitou.  Jadir  questiona  sobre  a  avaliação  dos

pareceristas do Edital Mestre Cantalício Rocha 2024. Luiz Felipe responde que

já foi encaminhado para a proponente Rosane as notas e pareceres solicitados

por ela e explica aos demais como funciona estas avaliações. Luiz também

aproveita para explicar o questionamento que fizeram no grupo do whatsapp

onde viram que o ComCultura não estava listado na página dos conselhos da

Prefeitura e diz que o que aconteceu foi uma mudança no site que culminou na

exclusão da aba do ComCultura mas que logo já será resolvido. Às onze horas,

a Presidente do ComCultura, Sandra, agradeceu a presença de todos, deu por

encerrada a reunião, e por não haver mais a tratar, eu, Marília Dias, lavrei esta

ata que vai assinada pelos Conselheiros presentes. 


